

Jesús resucitado encuentra a las mujeres

Homilía 21 de abril de 2014

Lunes del Angel

Mt 28,8-15

p. G. Papparone o.p.

Muy queridos amigos,

La resurrección de Jesús, la ascensión al cielo de su cuerpo, es un escándalo aún más grande que aquel que Jesús había predicado durante la vida, porque atestigua que él es verdaderamente el hijo de Dios, y que la vida verdadera es la que sigue después de la muerte.

Así, los Judíos hacen todo lo que les es posible para destruir esas verdades, para no hacerlas conocer al pueblo; pero no lo logran.

Nosotros creemos, la Iglesia cree, la verdad nos ha sido transmitida: **Jesús resucitó, la humanidad con él resucitó, la vida resucitó, el mal fue derrotado, el pecado fue vencido**, nosotros podemos entrar en el otro mundo, si lo queremos.

Jesús sigue siendo presente en medio de nosotros, camina con nosotros, nos atrae en su Reino celestial.

Dejémonos seducir por el encanto de esta verdad.

Dejémonos encontrar por el Señor.

Caminemos con él hacia nuestra verdadera casa, y este mundo, aunque lleve consigo algunas fatigas, dolores y sufrimientos, será vivido de manera llena, serena y alegre.

Alabado sea Jesús Cristo.